

Intercambian autoridades santiagueras con pobladores de la comunidad de Berraco

Publicado: Lunes, 06 Mayo 2024 10:51

Visto: 126



Domingo intenso pero lleno de esperanzas y creatividad. Intercambio con los pobladores de la comunidad de Berraco con el objetivo de conocer las preocupaciones de la población y transformarlas de manera que se les brinde una mejor calidad de vida. En la unidad está la victoria.

Intercambian autoridades santiagueras con pobladores de la comunidad de Berraco

Publicado: Lunes, 06 Mayo 2024 10:51

Visto: 126

